

H.E. Dr. Mariam Al Suwaidi Chief Executive Officer Securities and Commodities Authority ("SCA") Abu Dhabi, United Arab Emirates	سعادة الدكتورة مريم السويدي الرئيس التنفيذي هيئة الأوراق المالية والسلع ("الهيئة") أبوظبي – الإمارات العربية المتحدة
H.E. Mr. Saeed Hamad Obaid Al Dhaheiri Chief Executive Officer Abu Dhabi Securities Exchange ("ADX") Abu Dhabi, United Arab Emirates	سعادة السيد سعيد حمد عبيد الظاهري الرئيس التنفيذي سوق أبوظبي للأوراق المالية ("السوق") أبوظبي – الإمارات العربية المتحدة
SPECIFIED RELATED PARTY TRANSACTIONS RELATED TO FERTIGLOBE PLC ("FERTIGLOBE")	المعاملات مع الأطراف ذات العلاقة المحددة لشركة فيرتيغلوب ش.ع.م ("فيرتيغلوب")
Your Excellency, Reference is made to the above subject. In accordance with the Articles of Association of Fertiglobe, issued pursuant to the regulations of the Abu Dhabi Global Market (ADGM), and Article 38 of the SCA Board Decision No. 3/R.M. of 2020 concerning the corporate governance rules applicable to joint stock companies, as amended and applicable to Fertiglobe pursuant to a letter from the Abu Dhabi Securities Exchange dated 4 October 2021 (the Governance Rules), we would hereby like to inform you of the specified related party transactions (SRPTs), which have been approved by the Executive Committee of Fertiglobe as follows:	تحية طيبة و بعد،، بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، ووفقاً لأحكام النظام الأساسي لشركة فيرتيغلوب الصادر بموجب أنظمة سوق أبوظبي العالمي والمادة 38 من قرار مجلس إدارة هيئة الأوراق المالية والسلع رقم 3/ ر.م. لسنة 2020 بشأن قواعد حوكمة الشركات المطبقة على الشركات المساهمة، بصيغتها المعدلة والمطبقة على شركة فيرتيغلوب وفقاً لخطاب مقدم من سوق أبوظبي للأوراق المالية بتاريخ 4 أكتوبر 2021 (قواعد الحوكمة)، فإننا نفيديكم علماً بالمعاملات مع الأطراف ذات العلاقة المحددة لشركة فيرتيغلوب والتي وافقت عليها اللجنة التنفيذية لشركة فيرتيغلوب وذلك كما يلي:
Transaction 1: An amendment and restatement of the Ethylene Main Loading Agreement ("Amendment Agreement") between (1) Ruwais Fertilizer Industries – Sole Proprietorship LLC ("Fertil") and (2) Abu Dhabi Polymers Co. Ltd (Borouge) LLC ("Borouge"), pursuant to which Fertil is granted a license to operate the Ethylene loading facility at the Bulk Cargo Terminal located in Abu Dhabi. The Amendment Agreement amends and restates the terms and conditions of the Ethylene Main Loading Agreement, dated 13 March 2018 ("Main Agreement"). Pursuant to the Amendment Agreement, the parties agreed to renew the Main Agreement until 31 December 2024 (subject to further renewal upon the parties' written agreement) and amended several terms of the Main Agreement, including the parties' obligations, prices and the payment terms.	المعاملة الأولى: اتفاقية تعديل وإعادة صياغة لاتفاقية تحميل الإيثيلين الرئيسية ("اتفاقية التعديل") فيما بين (1) شركة صناعات الأسمدة بالرويس (شركة الشخص الواحد) ذ.م.م ("فرتيل") و (2) شركة أبوظبي للبوليمرات المحدودة (بوروج) ذ.م.م ("بوروج")، والتي بموجبها قامت بروج بمنح فرتيل ترخيصاً لتشغيل منشأة تحميل الإيثيلين في محطة شحن البضائع السائبة الموجودة في أبوظبي. تنص اتفاقية التعديل على تعديل وإعادة صياغة الشروط والأحكام الخاصة باتفاقية تحميل الإيثيلين الرئيسية المؤرخة في 13 مارس 2018 ("الاتفاقية الرئيسية"). وبموجب اتفاقية التعديل، اتفق الطرفان على تجديد مدة الاتفاقية الرئيسية حتى 31 ديسمبر 2024 (قابلة للتجديد بناء على اتفاق خطي بين الطرفين) بالإضافة لتعديل عدد من شروط الاتفاقية الرئيسية بما في ذلك التزامات الطرفين وأسعار الخدمات وشروط الدفع.

Transaction 2: Sublease Agreement between (1) Fertiglobe Distribution Limited (FDL); and (2) OCI Nitrogen B.V (OCIN). Pursuant to the Sublease Agreement, FDL will sublease its ammonia vessels "Navigator Genesis" and /or "Navigator Grace" to OCIN for loading cargo from Beaumont USA, to Rotterdam Netherlands, during the period of March and April 2023 and pursuant to the terms and conditions agreed between the parties.	المعاملة الثانية: اتفاقية تأجير من الباطن فيما بين (1) شركة فيرتيغلوب للتوزيع ليمتد ("فيرتيغلوب للتوزيع") و(2) شركة أو سي أي نيتروجين بي في ("أو سي أي نيتروجين"). بموجب الاتفاقية تقوم فيرتيغلوب للتوزيع بتأجير أو سي أي نيتروجين باخرة نقل الأمونيا "نافيجيتور جينيسيس" و/أو "نافيجيتور غريس" لنقل شحنات من بومونت في الولايات المتحدة الأمريكية إلى روتردام في هولندا وذلك وفقاً للشروط والأحكام المتفق عليها بين الطرفين وللفترة الممتدة من مارس إلى أبريل 2023.
Transaction 3: An amendment to Fertil's Governance Agreement ("Amendment Agreement") between (1) Ruwais Fertilizer Industries – Sole Proprietorship LLC ("Fertil") (2) Abu Dhabi National Oil Company ("ADNOC") and (3) Fertiglobe plc. Pursuant to the amendment, the parties agreed to amend Fertil's Governance Agreement dated 5 October 2019 ("Original Agreement") by removing the ADNOC Group Information Technology Policy from the list of policies applicable to Fertil as per the Governance Agreement and adopting and implementing certain Fertiglobe Group IT Policies. Except as expressly set forth in the Amendment Agreement, the other terms and conditions of the Original Agreement remain unchanged.	المعاملة الثالثة: اتفاقية تعديل لاتفاقية الحوكمة الخاصة بشركة فرتيل ("الاتفاقية المعدلة") فيما بين (1) شركة صناعات الأسمدة بالرويس (شركة الشخص الواحد) ذ.م.م ("فرتيل") (2) شركة بترول أبوظبي الوطنية (أدنوك) و(3) فيرتيغلوب ش.ع.م. تنص الاتفاقية المعدلة على تعديل اتفاقية الحوكمة الخاصة بفرتيل المؤرخة في 5 أكتوبر 2021 ("اتفاقية الحوكمة الأصلية") وذلك بحذف سياسة تقنية المعلومات الخاصة بمجموعة أدنوك من قائمة السياسات المطبقة على فرتيل وفقاً لاتفاقية الحوكمة، وتطبيق سياسة تقنية المعلومات الخاصة بمجموعة فيرتيغلوب بدلا عنها. فيما عدا التعديل المشار إليه أعلاه، تبقى كافة شروط وأحكام اتفاقية الحوكمة الأصلية كما هي دون تعديل.
We have reviewed the terms of the SRPTs and are delighted to confirm that the terms are fair, reasonable, and in favour of Fertiglobe's shareholders.	لقد قمنا بمراجعة شروط التعامل مع الأطراف ذات العلاقة المحددة ويسعدنا أن نؤكد أن الشروط عادلة ومعقولة وتصب في مصلحة مساهمي شركة فيرتيغلوب.
Finally, we would like to take this opportunity to thank you and the esteemed teams at SCA and ADX for your continued support and cooperation. We remain at your disposal to answer any questions that you may have.	وختاماً، نود أن ننتهز هذه الفرصة لتقديم الشكر لكم ولفريق الهيئة والسوق على دعمكم وتعاونكم المستمر. نحن في خدمتكم للرد على أي استفسارات قد تكون لديكم.
Yours sincerely,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير
For and on behalf of	لصالح ونيابة عن
FERTIGLOBE PLC	فيرتيغلوب ش.ع.م
Date and Signature: 06 April 2023 <i>R. Guindy</i>	التاريخ والتوقيع: 06 أبريل 2023 
Title Director - Investor Relations	مدير – علاقات المستثمرين
Name Rita Guindy	ريتا جندي